



# Jokowi, Gibran dan Kaesang Dilaporkan ke KPK

## Pastikan Ditindaklanjuti

## DITUDING KKN

### KOMISI

Pemberantasan Korupsi (KPK) memastikan akan menindaklanjuti laporan dugaan kolusi dan nepotisme yang dilakukan keluarga Presiden Jokowi, Hakim Mahkamah Konstitusi (MK) hingga Prabowo Subianto terkait putusan tentang batas usia minimal capres-



Ali Fikri. (Foto int)

cawapres. Jurubicara Bidang Penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri membenarkan, bahwa ada laporan masyarakat terkait dugaan kolusi dan nepotisme yang masuk ke KPK pada hari ini, Senin (23/10).

■ Bersambung ke Hal 11

Jakarta, MIMBAR - Tim Pembela Demokrasi Indonesia (TPDI) dan Persatuan Advokat Nusantara melaporkan Jokowi, Anwar, Gibran, hingga Kaesang ke KPK. Mereka melapor terkait tuduhan kolusi dan nepotisme.



"Tadi kita melaporkan dugaan tindak pidana kolusi dan nepotisme kepada pimpinan KPK. Melaporkan dugaan adanya tadi kolusi nepotisme yang dilakukan oleh yang diduga dilakukan oleh Presiden kita RI Joko Widodo dengan Ketua MK Anwar juga Gibran dan Kaesang dan lain-lain," kata Koordinator TPDI M Erick di gedung KPK,

■ Bersambung ke Hal 11

PRABOWO:

## DINASTI BERBAKTI UNTUK RAKYAT, SALAHNYA APA?

Jakarta, MIMBAR - Ketum Partai Gerindra sekaligus bacapres dari Koalisi Indonesia Maju, Prabowo Subianto, angkat bicara mengenai isu dinasti politik, yang ramai diperbincangkan usai Walikota Solo Gibran Rakabuming Raka, diadukan menjadi cawapresnya.

■ Bersambung ke Hal 11

Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto angkat bicara soal Jokowi dan anaknya.

## Insya Allah Anies Presiden Indonesia 2024

Jakarta, MIMBAR - Mantan Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Said Aqil Siraj mendoakan bakal calon presiden (capres) Anies Baswedan terpilih sebagai Presiden RI di tahun 2024.

Hal ini ia ungkapkan saat mengawali sambutannya di acara bertajuk 'Santri Berselawat' di Lapangan Tegalrejo, Magelang, Ahad (22/10) malam. Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar (Cak Imin) hadir di acara itu.

"Yang saya banggakan Insya Allah Presiden Indonesia tahun 2024 Prof Doktor Anies Baswedan.

■ Bersambung ke Hal 11



Pasangan Capres-Cawapres 2024, Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar.

## MK Tolak Gugatan Usia Capres Maksimum 70 Tahun



Jakarta, MIMBAR - Mahkamah Konstitusi (MK) menyatakan gugatan terkait usia maksimum calon presiden dan wakil presiden (capres-cawapres) 70 tahun tidak dapat diterima.

Hal itu diputuskan majelis hakim dalam sidang pembacaan putusan nomor 102/PUU-XXI/2023, Senin (23/10/2023). Putusan yang sama juga diucapkan mahkamah untuk gugatan nomor 107/PUU-XXI/2023.

■ Bersambung ke Hal 11

### Jadwal Salat

9 RABIUL AKHIR 1445 H

Subuh : 04:53 WIB	Maghrib : 18:13 WIB
Zuhur : 12:13 WIB	Isya : 19:22 WIB
Ashar : 15:31 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah Terlambat Kecewa

Oleh Dr A Rasyid, MA

KEKECEWAAN yang datangnya terlambat adalah suatu kerugian besar untuk disesali. Penyesalan akan ada gunanya bila datangnya sejak di awal waktu. Orang-orang yang tidak cerdas akan cenderung berpikir memperoleh keuntungan sesaat. Orang-orang cerdas akan mampu memperkirakan keuntungan dan kerugian yang akan terjadi pada dirinya atau kelompoknya pada masa akan datang.

Banyak contoh dalam kehidupan ini orang-orang menyesalkan kehidupan masa lalu. Tetapi ibarat nasi

■ Bersambung ke Hal 11

## Said Aqil Bicara Capres-cawapres

## Warga NU Tahu Mana Santri dan Bukan

MANTAN Ketua Umum PBNU, KH Said Aqil Sirodj, mengatakan, bacapres Anies Baswedan dan bacawapres Muhaimin Iskandar (Cak Imin), merupakan santri. Ia mengemukakannya ketika ditanya terkait dukungannya untuk pasangan AMIN itu.

Saat itu, Said berdiri diapit Anies dan Cak Imin, ketika mereka hendak menghadiri puncak peringatan Hari Santri Nasional (HSN) di Tegalrejo, Magelang, Jawa Tengah, dan berkata, "Ini dua-duanya santri, santri dua-duanya. Maka pas di Hari Santri ini sangat pas sekali momentumnya."

Said ditemui awak media di Pesantren Asrama Perguruan Islam (API) Salaf, Tegalrejo, Ahad (22/10).

### WARGA NU TAHU

Ketika ditanya kemungkinan adanya seruan untuk warga NU memberikan suara kepada AMIN, Said menjawab singkat, "Sudah ngerti lah..., para Nahdliyin sudah cerdas, ngerti mana yang santri mana yang bukan." Ia melanjutkan, "Mana baca Fatihah-nya fasih, mana yang enggak bisa baca Fatihah, ya ngerti."

HSN

Anies dan Cak Imin menghadiri peringatan HSN di Pesantren API, Tegalrejo, Magelang, Jawa



Tengah. Ribuan santri API asuhan elite PKB, Muhammad Yusuf Chudluri, berkumpul di lapangan, riuh dan berteriak saat melihat Anies dan Cak Imin memasuki panggung. Keduanya berkesempatan menyampaikan sambutan.

Mereka mengurai sejarah agresi Surabaya pada 22 Oktober 1945. Dalam agresi berdarah itu, pendiri NU Kiyai Haji Hasyim Asy'ari menerbitkan Resolusi Jihad yang menggerakkan masyarakat dan santri melakukan perlawanan terhadap

tentara Belanda.

Dalam Pilpres 2024, selain Anies-Cak Imin yang diusung Partai NasDem, PKB, dan PKS, terdapat juga pasangan calon lainnya, yaitu Ganjar Pranowo-Mahfud Md, serta Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka.

Ganjar-Mahfud didukung PDIP, PPP, Partai Perindo, dan Partai Hanura. Sedangkan Prabowo-Gibran didukung Partai Gerindra, Partai Golkar, PAN, Partai Demokrat, Partai Bulan Bintang, Partai Gelora, Partai Garuda, dan Prima. (kps/j)



## Mahasiswa: Jangan Ganggu KPK!

PULUHAN mahasiswa yang tergabung dalam Pergerakan Mahasiswa Nasional (PMN) dan Aliansi Rakyat Anti Korupsi (ARAK) melakukan aksi damai di depan Gedung Merah Putih KPK, Kuningan, Jakarta, Senin (23/10).

■ Bersambung ke Hal 11



■ Seperti menghembus debu ...  
■ Hehehe...

